



Jesús Alba, el secretario, el rector Francisco Mora y el exdirector, Pepe Pastor, ante un público entre el que estaban las autoridades. XIMO FERRI

Nueva etapa en el Campus de Gandía

- ▶ Jesús Alba toma posesión como director y anima a coordinar «grandes proyectos de investigación»
- ▶ Ante el rector Mora, Pepe Pastor se despide tras ocho años al frente del centro de la U. Politécnica

TONI ÁLVAREZ CASANOVA GANDÍA

■ Jesús Alba ya es el nuevo director del Campus de Gandía de la Universitat Politècnica de València (UPV). En un acto institucional, arropado por el que será su equipo directivo y otros profesores, tomó posesión del cargo ante el rector de la UPV, Francisco Mora, y su antecesor, Pepe Pastor, que se despedía.

En un breve discurso, Alba dijo que para él asumir la máxima representación del centro supone «un gran honor y una responsabilidad. Es una mezcla de ilusión y de temor por no estar a la altura del Campus», señaló. «Este centro es mi casa desde hace 20 años. Dos décadas apasionantes en las que he podido disfrutar y formarme como profesor, investigador y gestor, con el orgullo de ser parte de una Escuela y una Universidad de gran prestigio». «Quiero ofrecer toda esa experiencia a mi universidad y a nuestro entorno, que tanto nos apoya en las actividades que realizamos», dijo.

El nuevo director desgranó parte de los objetivos que se ha marcado su equipo. Entre otros, am-



Pastor y Alba se saludan tras la jura del cargo del segundo. XIMO FERRI

pliar la enseñanza en valenciano, reforzar la internacionalización, crear un campus solidario, dedicando el 0,7 % del presupuesto a la cooperación internacional, organizar un congreso propio con investigadores del centro o crear

una revista científica en la que participen los profesores de los centros de secundaria de la comarca.

«El nuestro es un campus maduro, y somos capaces de coordinar grandes proyectos de investigación e innovación con empresas

y administraciones locales de la Safor y de las comarcas centrales. Vamos a hacer una apuesta importante en esa línea», señaló.

Pide el apoyo del rector

Aprovechando la presencia del rector, le lanzó un mensaje: «Son muchas ilusiones que no es posible poner en marcha sin el apoyo del rector y de la universidad. Por nuestra parte colaboraremos en todo lo que sea necesario», dijo. Además, agradeció al anterior director «el trabajo que él y su equipo han llevado a cabo estos años».

Un emocionado Pepe Pastor, por su parte, hizo un repaso a sus ocho años de gestión, destacando la implantación de dos nuevos máster y un grado que entra en funcionamiento el próximo curso. «Creo que hemos dejado un buen campus. Ahora es labor del nuevo equipo de dirección que con el profesor Jesús Alba al frente lo vaya mejorando», dijo.

Además, deseó «mucho ánimo, fuerza e inteligencia» para Alba y su equipo. «Sé que harán un gran trabajo. Nos tiene a su lado para lo que necesite», finalizó.